



ねん がつ にち きん
2019年8月30日(金)
ちょうほいくえん
かんのん 町 保育園

まだまだ暑い日が続いています。今年は天候不順で、水やプール遊びをする機会が少なく終わりました。遊ぶことができた時には、思いきり開放感を味わい、のびのびと遊んでいた子ども達でした。この夏の遊びの体験を通して得た意欲を今後の子ども達の心身の成長に繋げていきたいと思えます。そして、9月以降は、様々な行事もあります。当園での行事は、日常の保育とかけ離れたことはせず、普段の保育の延長線上の中で、一人一人の子ども達が経験を積み重ね、自信をもって取り組み、達成感や満足感に繋がるような保育を心掛けていきます。行事を通して、子ども達の成長も見られる機会でもありますので、保護者の皆様と共有できますことを楽しみにしています。

えんちょう やましき えいこ
園長 山敷 栄子

★ ぎょうじよてい 行事予定 ★

がつ 9月	
5日(木)	ふじわらあけみせんせい たいそうぎょうしつ 藤原明美先生の体操教室
9日(月)	えんいけんしん さいじ 園医健診(0,1,3歳児)
12日(木)	ひよこげきじょう にゅうじくらす ひよこ劇場(乳児クラス)
20日(金)	ようじだんじょうかい 幼児誕生会
26日(木)	しゅしょくだいきんへんこう ともな せつめいかい 主食代金変更に伴う説明会

がつ 10月	
2日(水)	うんどうかいぜんたいれんしゅう 運動会全体練習
7日(月)	えんいけんしん さいじ 園医健診(4,5歳児)
11日(金)	うんどうかいよこう ふじさきしょうがっこう 運動会予行 ※藤崎小学校にて
15日(月)	うんどうかいよこう ようじ ふじさきしょうがっこう 運動会予行(幼児)※藤崎小学校にて
19日(土)	うんどうかい 運動会
25日(金)	ようじだんじょうかい み に こん き こと 幼児誕生会、ミニコンサート
31日(木)	いどうどうぶつえん 移動動物園

28日(月)~11月8日(金) さくら組面談

ひなんくんれん ~避難訓練について~

たいしょう ねん がつ にち かんとうだいしんさい
大正12年9月1日は、関東大震災があった日です。当園では、万一の事態に対応できるように毎月、災害の想定や時間帯、状況を変えて避難消火訓練を実施しています。

また、地震や火災は勿論のこと、ミサイル発射や洪水などについても訓練を実施することもあります。今月の避難消火訓練(19日)は、臨港消防署の藤崎出張所の隊員の方々の協力を得て、訓練の実施を予定しています。

ほいくじっしゅう うけはい ~保育実習の受け入れ~

がつ か もく がつ にち もく せんぞく たんき
9月5日(木)~9月19日(木)まで洗足こども短期大学の保育実習の受け入れを行いますのでご承知おきください。
よろしくお願ひします。

<お願ひ>

プールカードの記入をしていただき、ありがとうございます。プール遊びは終わりますが、シャワーはまだ行いますので**9月13日(金)までプールカードの記入とタオルの用意をお願ひします。**

かく くら す なつ おこな しょくいくかつどう
 各クラス、夏に行った食育活動の
 ようす しょうかい
 様子を紹介します。



さいばい やさい しゅうかく で き しゅうかく やさい つか
 栽培した野菜が成長し収穫することが出来ました。収穫した野菜を使っ
 てクッキングを行いました。



○**ゆい組** えだまめ 枝豆ですんだあんを作りクラッカー
 につけて食べました。漬すといつもの食
 べている塩ゆでの枝豆と形が変わり
 ちょっと不思議そうな子ども達でした。

○**ぼら組** ぱぷりかをトッピングにしてピザを作
 りました。ソースやトッピングがたっぷりの
 子ども、少しだけの子どもとそれぞれの個性
 が見られたピザ作りでした。



○**さくら組** なす、ピーマンを自分達で包丁で切
 り、みそ炒めを作りました。包丁の使
 い方も上手になって苦手ななすもたく
 さん食べられるようになりました。

○**ひまわり組** 保育士がおくらを切り、子ども達でおかかを
 混ぜてをおかかあえを作りました。自分達で作
 るとおいしさは格別で、野菜が苦手な子どもも
 一口バクリと食べることが出来ました。



やさい くだもの ふ たいけん
 野菜や果物に触れる体験をしました。



○**もも組** とうもろこしの皮むきをして、おやつに食
 べました。保育士が皮をむくと真似をして引
 っぱり、ひげを不思議そうに触っていました。

○**たんぽぽ組** 給食の先生にすいかを目の前で
 切ってもらいテラスで食べました。大き
 なすいかに興味深々。おいしさも増して
 いつも以上にモリモリ食べました。

